

De San Miguel

# Enormes daños por ataque terrorista

Violento ataque contra instalaciones de las bodegas de DUA, ingenio Chaparrastique, emisora 1080, Asociación Cooperativa de Transportes Migueleños y casas particulares, fue perpetrado anoche por grupos terroristas en la ciudad de San Miguel.

La acción ha dejado cuantiosas pérdidas, desempleo, incertidumbre e indignación en el ánimo de los habitantes de esa ciudad, que ha sido a lo largo de varios años, objetivo de la violencia terro-

rista, según informaron ayer autoridades migueleñas.

Los extremistas atacaron con bazucas las instalaciones del ingenio Chaparrastique, dependiente de INAZUCAR. Fue alcanzado el tanque separador del paso de mezclas; resultó averiado un condensador de la misma planta; daños considerables se registraron en el tubo de escape y otros departamentos industriales.

Unas dos mil toneladas de azúcar no serán procesadas en las próximas 18 ho-

Pasa a la página 21

## De Santa Ana Joven ahogado en Acajutla

(Santa Ana). Pedro Francisco Arteaga López, de 20 años, murió ahogado en el Puerto de Acajutla, a donde había viajado en compañía de sus padres y hermanos. Según informes, Arteaga López fue arrastrado por fuertes olas y no pudo ser rescatado por socorristas de la Cruz Roja.

El cadáver de Pedro Francisco Arteaga López fue sacado a la orilla de la playa por pescadores y entregado a sus padres Rosa Marta López de Arteaga y Francisco Arteaga

Pasa a la página 24

## De San Miguel Hallan cadáver de joven cerca del Río Grande

Un joven moreno claro, pelo liso, como de unos 30 años, fue encontrado muerto a balazos a la orilla del Río Grande de San Miguel, ayer a las seis de la mañana.

Se desconocen las circunstancias del crimen, según informaron las autoridades de San Miguel, que practicaron inspección del lugar y el reconocimiento del cadáver.

Este fue trasladado a la morgue del cementerio de

Pasa a la página 26



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

**SORTEO DE "LA CHICA".** Los principales premios del sorteo de La Chica, efectuado ayer, son los siguientes: 77110, con 80 mil colones; 82975, con 30 mil colones; 98338 con 15 mil colones. Autoridades de la Corte de Cuentas, ministerios del Interior y de Hacienda, presenciaron el evento. Segundo de la derecha, el presidente de la LNB, Lic. Rafael Villavicencio.

## Temor al impuesto baja venta billetes Lotería

Baja en las ventas de billetes y vigésimos de la Lotería Nacional de Beneficencia, han obtenido en los últimos sorteos los vendedores, por el temor de los ciudadanos a que se les aplique el impuesto del que ha venido hablando la Constituyente.

Así lo expresaron alarmados ayer los vendedores de billetes, cuando reporteros se acercaron a observar el sorteo de "La Chica", que se efectuó en el auditorium de dicha insti-

tución.

"Es necesario decirle al pueblo claramente, que no existe legalmente establecida una imposición fiscal para los premios de la lotería; y que en consecuencia, de lo que se ha venido hablando por parte de los políticos en la Constituyente, no para de ser eso, cuestión política", señalaron los vendedores.

Los afectados con tales propagandas somos nosotros, los humildes vende-

Pasa a la página 17



**ESCALAFON.** Más de 30 mil trabajadores de la Dirección General de Caminos, saldrán favorecidos al entrar en vigencia el "Escalafón" en el mes de mayo próximo. Informa el ministro del Ramo, Ing. Pío Ar-

nulfo Ayala, al centro. Le acompañan: Ing. Mario Rivera Calvo, subdirector de Caminos y el Ing. Roberto Armando Chávez Cáceres, director general.



Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**DERRIBA SEMAFORO.** Este camión derribó un semáforo recién instalado en el Puente de La Vega, poniendo en peligro a otros conductores y pasajeros de vehículos, así como a peatones. Supuestamente, el acci-

dente se produjo por desperfectos mecánicos. El camión, subido a la acera, semáforos y hierros retorcidos en el suelo, dan una idea de la magnitud del accidente.

# Nivelan pendiente cuenca del volcán

La primera parte del proyecto de la cuenca El Nispero, del Volcán de San Salvador (en plena ejecución), se ha enfocado a la corrección de la pendiente donde corren las aguas, mediante tratamientos mecánicos, biológicos y forestales.

El tema ha cobrado vida nuevamente —se informa—, al aproximarse el invierno, que fue lo que provocó la desgracia del temporal de septiembre pasado en Montebello Poniente, donde murieron decenas de personas.

El centro de Recursos Naturales Re-

novables del Ministerio de Agricultura, estima que las crecidas de este torrente en las cárcavas del Volcán de San Salvador, representan un serio peligro para vidas humanas, viviendas y edificaciones aun existentes en el cono de deyección (faldas), debido a la inestabilidad de los materiales del suelo en la zona, lo cual permite el incremento de la potencia erosiva de las aguas.

Esta situación —señalan—, provoca desprendimientos y socavaciones en las márgenes de las cuencas y aumenta el

Pasa a la página 23



## De Chalatenango

### Extremistas capturan trescientos subversivos

Unos trescientos subversivos que trataron de abandonar las filas de los grupos a los cuales pertenecen y desertaron de los campamentos en que se hallaban en varios lugares del departamento de Chalatenango, fueron recapturados por dirigentes extre-

mistas, según informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dice el comunicado que los extremistas huyeron de la parte Norte y Central del departamento de Chalatenango, y cuando estaban

Pasa a la página 17

## Trabajadores Caminos tendrán su escalafón

A mediados de mayo estará concluido el "Escalafón para los trabajadores de Caminos", con el objetivo de que sea más justo el salario que estos humildes salvadoreños devenguen por sus esfuerzos en el trabajo que desarrollan en todo el país.

Así lo afirmó ayer el ministro de Obras Públicas, Ing. Pío Arnulfo Ayala, momentos después de haber recibido un homenaje por parte de los trabajadores de talleres de la Dirección General de Caminos, dependencia de dicha

Pasa a la página 23

## De Sonsonate Motociclista que fue arrastrado por pick-up, muere

El motociclista Juan Antonio Ayala Castro, fue arrastrado cincuenta metros por vehículo manejado por un ebrio y falleció en Sonsonate, informa la Policía Nacional.

Conforme los datos que proporcionó la Sección de la Policía Nacional de Sonsonate, el accidente ocurrió a inmediaciones del Km. 71 de Sur a Norte, de la carretera que de esa ciudad conduce a Acajutla,

Pasa a la página 21

## De Santa Ana

### Esperan paz y alegría en las Fiestas Julias

(Santa Ana). "Unas Fiestas Julias en que reine la paz y la alegría, serán desarrolladas en el presente año", manifestó el gobernador político departamental, doctor Héctor Abel Tovar. Los santanecos nos hemos identificado con el pueblo salvadoreño, para celebrar las festividades

en honor a la Señora Santa Ana, en un ambiente de tranquilidad en el que se desarrollan diversos eventos, con la presencia de muchos turistas que ingresan del interior y exterior del país. Este año trataremos de mantener la tradi-

Pasa a la página 24